
ACTA Asamblea de Estudiantes de Educación 25/06

19:15 se accede a quórum de 15 estudiantes.

Moción de orden: incluir en el orden del día, como punto número 2, un breve informe de la
evolución de las actividades de la Comisión de Estudio de Modalidades de Enseñanza.
Afirmativo 20/20

Acuerdo de finalización de hora a las 21:00.

Moción de reconocimiento a lxs delegadxs de CC:

● Parte 1
Ante la titulación de Lic. en Educación de Mizar Pérez, quien ocupó el cargo de delegada de
CC; agradeciendo y homenajeando su labor en el cargo, su calidad humana y disposición
hacia sus pares durante la extensión de delegato, extendiendo muchas veces sus funciones en
pos de sus compañeros y cualquiera que la necesitara, la Asamblea de estudiantes:

Felicita y congratula a la nueva licenciada, a quien debemos dejar partir hacia los
orbes del Orden de Egresados con tristeza y contradictoria felicidad por verla
conquistar logros pero despidiendo a tan apreciada compañera..

Asimismo, congratulando también las labores y la calidad humana del delegado CC Ignacio
Dolyenko, quien también extiende su amabilidad más allá de sus obligaciones como
delegado, quién aporta como compañero y reafirma su compromiso en ambos sentidos con la
Asamblea y el estudiantado, queremos:

Reafirmar el apoyo de la Asamblea como delegado CC hasta la culminación de sus
tareas en el mismo nivel de confianza que hasta la fecha; con el mismo nivel de
compromiso y calidad humana que ha tenido hasta ahora, aportando en la formación
del nuevo delegado de CC que lo acompañará hasta culminar su periodo.

Esta Asamblea agradece, congratula, admira y valora la labor realizada por la dupla de
delegados de CC del periodo (2020-2022) que permanecerán presentes afectivamente para los
miembros de la misma, como ejemplo de compañerismo que trasciende a las obligaciones,
compromiso sincero hacia las preocupaciones y problemáticas del estudiantado, e incansable
trabajo por la permanencia y continuidad de sus pares durante periodos académicos
complejos e inciertos.
Que este afecto conste en acta para ambos.

● Parte 2
Incluir en el Orden del Día de la siguiente Asamblea de Licenciatura el tema de elección de
delegadx de cc, proponiendo que la postulación de interesadxs a la delegatura CC tenga lugar
en la primera Asamblea de Licenciatura del semestre par, siendo la segunda instancia de
Asamblea planteada el momento de votación.
Afirmativa: 19
Abstenciones: 1



● Se conversa acerca de la posibilidad de generar un espacio en la página de Asamblea
de Educación para la publicación de trabajos académicos y ensayos realizados en
unidades curriculares con el objetivo de intercambiar entre estudiantes.

Moción:
Habilitar una pestaña en la web de las Asamblea de Estudiantes de Educación donde se
compartan las producciones de lxs estudiantes. Facultar a lxs delegadxs de la Licenciatura la
forma de instrumentación de esta pestaña a ser presentada en la próxima asamblea.
Afirmativa: 19/19

1. Informe de Comisión de Carrera:

● El orden docente plantea un cambio en el orden de cursado de las unidades
curriculares del Dpto. de Historia y Filosofía de la Educación.

● Se plantea que más de la tercera parte de las UC tienen horario en la franja de 20:00 a
22:00.

● Se informa que el orden de egresados planteó reparos sobre la moción de control de
asistencia en relación al derecho del docente. Se estableció que se envíe nota a la
Comisión Directiva enfatizando que se reconoce la libertad de cátedra y de confección
de los programas.

● Se plantea la no duplicación de Filosofía de la Educación y Educación, Economía y
Sociedad.

Moción: enviar a la Comisión de Duplicaciones una nota respecto a las duplicaciones de UC
correspondientes al semestre par que fueron suspendidas en la última reunión de la Comisión
de Carrera de Educación, haciendo explícita la disconformidad del orden estudiantil, y
solicitando se evalúe la situación en función de la argumentación que presenta el orden
estudiantil.
Afirmativa: 18/18

● Jorge Camors no se jubila aún y la UC Realidad Educativa Nacional se va a dictar en
el siguiente semestre par.

Moción:
Reconocer y respaldar el trabajo inter-órdenes desarrollado a nivel de las comisiones de
carrera, en respuesta a las públicas expresiones de parte de la agrupación que integran las
consejeras del orden de estudiantes. Invitar a las consejeras del orden estudiantil a participar
de las asambleas de estudiantes, en función de que hace más de un año que no lo hacen.
Afirmativa: 18/18

Moción:
Redactar documento que denuncie la inacción, omisión y acciones erróneas (no
representativas) en las que han incurrido a modo de denuncia de nuestro descontento con los
consejeros estudiantiles.



Afirmativa: 18/18
Se anotan Ignacio Dolyenko y Micaela Peraca para aportar a la redacción y queda abierta la
posibilidad a sumarse a quienes quieran. Se acuerda presentar la redacción en la próxima
asamblea.

Moción:
Rechazar, en tanto se mantenga como parte del criterio de ganancia del curso el control de
asistencia en Historia de la Educación de Uruguay y América Latina e Investigación 1, el
cambio de semestres de las UC Historia de la Educación en Uruguay y América Latina y
Epistemología de la Educación, en tanto no corresponden a la misma cantidad de créditos ni
tienen el mismo carácter, modalidad de evaluación ni de aprobación e implicaría una recarga
del control de asistencia en el semestre par.
Afirmativa: 18/18

2. Informe sobre Comisión de Estudio de Modalidades de Enseñanza:
Algunas compañeras presentes comentaron acerca de la reciente inactividad de la comisión y
algunos desacuerdos respecto a los criterios de trabajo de la comisión.

Moción:
Continuar con el informe de la Comisión de Estudio de Modalidades de Enseñanza en la
próxima reunión de la Asamblea a efectos de contar con la asistencia de las compañeras
delegadas de la Comisión, que no están presentes hoy, para poder llegar a nuevos acuerdos de
trabajo.
Afirmativa: 18/18

Próxima Asamblea: Martes 12/7 18:00.


